



4 Pièces

268 m²

Réf. 3447136

6 900 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine neuve à seulement 500 mètres de Monaco, surplombant toute la principauté et offrant presque 300 m2 de espaces habitables raffinés sur environ 1500 m2 de terrain parfaitement aménagé. La propriété bénéficie d'une belle exposition Sud, tout en étant nichée dans un quartier résidentiel calme de Beausoleil. La propriété comprend 4 chambres d'hôtes généreuses, chacune avec dressing ou dressing intégré, ainsi que des salles de bains privatives, dont une chambre principale et une chambre VIP avec douches et baignoires séparées. En outre, il y a aussi deux salons, tous deux ...

New contemporary villa just 500 meters from Monaco, overlooking the entire principality and offering almost 300 m2 of refined living space on about 1,500 m2 of perfectly landscaped land. The property enjoys a great South exposure, all while being nestled in a quiet residential area of Beausoleil. The property includes 4 generous bedrooms for guests, each with walk-in or built-in dressings, as well as en-suite bathrooms, and of which a Master bedroom and a VIP bedroom with separate showers and bathtubs. In addition there are also two living rooms, both offering generous and bright living areas ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

